

La SRF et l'European Film Academy se mobilisent pour Oleg Sentsov

14 Octobre 2014

Le cinéaste Oleg Sentsov, engagé dans le mouvement pro-européen Euromaidan à Kiev et opposé à l'annexion de la Crimée, a été arrêté le 10 mai dernier à son domicile par les services de sécurités russes, puis emmené à Moscou, où il est toujours détenu et en attente de procès. Celui-ci, prévu le 11 octobre, vient d'être reporté à nouveau pour trois mois. Il est désormais fixé au 11 janvier 2015.

The Film Directors' Guild and the European Film Academy support the filmmaker Oleg Sentsov (In English below).

La Société des réalisateurs de films (SRF) et l'European Film Academy (EFA) sont désormais convaincues qu'il faut donner une nouvelle ampleur à la mobilisation en faveur de la libération d'Oleg Sentsov. Elles ont donc décidé d'unir leurs voix, ainsi que celles des cinéastes du monde entier, et ont invité leurs membres à se rallier à leur appel. Les signataires s'engagent, en préambule de chaque interview ou intervention publique, à répéter le texte qui suit, pour que dans les jours et les semaines qui viennent, il n'y ait pas un jour, pas une heure, sans que ces phrases ne soient répétées, jusqu'à qu'elles deviennent une clameur couvrant les autres bruits du monde :

« J'appartiens à la communauté internationale des cinéastes et à ce titre, je demande au Président Vladimir Poutine de libérer l'un d'entre nous, le cinéaste ukrainien Oleg Sentsov.

Son procès doit s'ouvrir le 11 janvier prochain, à Moscou. Accusé d'avoir « commis des crimes de nature terroristes », ce qu'il nie totalement, il risque 20 ans de prison.

En mon nom et en celui des cinéastes qui ont signé ce texte, je dénonce solennellement ce procès pour crimes imaginaires.

Cette agression menée contre Oleg Sentsov est une agression envers les cinéastes du monde entier ».

Vous trouverez ci-après la liste des premiers cinéastes mobilisés :

Jacques Audiard, Juan Antonio Bayona, Marco Bellocchio, Daniel Bergman, Julie Bertuccelli, Catherine Breillat, Stéphane Brizé, Agata Buzek, Laurent Cantet, Elie Chouraqui, Philippe Claudel, Costa Gavras, Jean-Pierre Dardenne, Maria de Medeiros, Pascale Ferran, Romain Goupil, Christopher Hampton, Agnieszka Holland, Agnès Jaoui, Mika Kaurismaki, Cédric Klapisch, Andreï Kurkov, Eric Lartigau, Sébastien Lifshitz, Sergei Loznitsa, Matthias Luthardt, David Mackenzie, Ursula Meier, Labina Mitevska, Dominik Moll, Thaddeus O'Sullivan, Pawe? Pawlikowski, Mark Peploe, Mikael Persbrandt, Nicolas Philibert, Christophe Ruggia, Christian Rouaud, Mahamat Saleh Haroun, Pierre Salvadori, Céline Sciamma, Pierre Schoeller, Stellan Skarsgard, Maciej Stuhr, Bertrand Tavernier, Eskil Vogt...

Organisations : L'ADDOC, l'ARP, le Festival de San Sebastian, le Festival de Venise, La Quinzaine des Réalisateurs, la SCAM, la Semaine de la Critique, le Syndicat Français de la Critique de Cinéma

La liste complète des 300 premiers signataires : http://www.la-srf.fr/node/490/

Press Release

The Film Directors' Guild (SRF) and the European Film Academy (EFA) support the filmmaker Oleg Sentsov

The filmmaker Oleg Sentsov, who was involved in supporting the Euro Maidan protests in Kiev and who has opposed the annexation of Crimea by Russia, was arrested by the Federal Security Service of the Russian Federation (FSB) in his house in Simferopol on 10 May and brought to Moscow where he is still detained and awaiting trial. His trial was supposed to be on 11 October and has just been postponed for another three months to 11 January.

The Film Directors'Guild and the European Film Academy believe that they need give a new dimension to this mobilisation, to get him released, by uniting their voices and the voices of all filmmakers all over the world. That is why they invite their members to repeat the following statement in any interview or public appearance they may have, as from now, there will not be a day, not even an hour, without these sentences being repeated and heard above the noise of the world:

« I belong to the international community of filmmakers, and in the light of this, I ask President Vladimir Putin to free one of our own, the Ukrainian filmmaker Oleg Sentsov.

His trial is scheduled to open on 11 January 2015 in Moscow.

Accused of "committing crimes of a terrorist nature", which he denies totally, he faces up to 20 years of prison.

Together with all filmmakers who signed this text, I denounce solemnly this trial for imaginary crimes. This aggression against Oleg Sentsov is an aggression against all filmmakers, all over the world. »

Here are the names of the first signatories:

Jacques Audiard, Juan Antonio Bayona, Marco Bellocchio, Daniel Bergman, Julie Bertuccelli, Catherine Breillat, Stéphane Brizé, Agata Buzek, Laurent Cantet, Elie Chouraqui, Philippe Claudel, Costa Gavras, Jean-Pierre Dardenne, Maria de Medeiros, Pascale Ferran, Romain Goupil, Christopher Hampton, Agnieszka Holland, Agnès Jaoui, Mika Kaurismaki, Cédric Klapisch, Andreï Kurkov, Eric Lartigau, Sébastien Lifshitz, Sergei Loznitsa, Matthias Luthardt, David Mackenzie, Ursula Meier, Labina Mitevska, Dominik Moll, Thaddeus O'Sullivan, Pawe? Pawlikowski, Mark Peploe, Mikael Persbrandt, Nicolas Philibert, Christophe Ruggia, Christian Rouaud, Mahamat Saleh Haroun, Pierre Salvadori, Céline Sciamma, Pierre Schoeller, Stellan Skarsgard, Maciej Stuhr, Bertrand Tavernier, Eskil Vogt...

Organizations : ADDOC, ARP, San Sebastian International Film Festival, Mostra di Venezia, La Quinzaine des Réalisateurs (Directors'Fortnight), SCAM, Semaine de la Critique, Syndicat Français de la Critique de Cinéma...

You can find the full first 300 signatories, following this link: http://www.la-srf.fr/node/490/

Contact SRF: hrosiaux@la-srf.fr

Contact EFA: p.edelmann@europeanfilmacademy.org

Image not found or type unknown